

白中宣言のもと 記憶に残る体育祭を

校長 千葉 葉子

白鳥中学校に着任して3週間が過ぎました。校長室の窓からはハナミズキが見頃を迎えています。春爛漫、風薫る気持ちの良い季節となりました。

先日は、教育課程・部活動説明会にご参加いただき、ありがとうございました。その際にもお話ししましたが、本校の良さを感じる場面をいくつか紹介させていただきます。一つ目は、子どもたちが、その場に合った態度が身につけていることです。始業式や着任式などの儀式的な場面だけでなく、朝会や生徒集会など、時間になると自然に話し声が消え、その場の雰囲気をしっかり作り出すことができます。「静かにしてください」という言葉はありません。また、話を聞く態度が素晴らしく、前に立つ人を受け止める姿勢ができていますし、話す側もとても堂々としています。これは、聞く側が話す側を尊重し、話す側も聞く側を信頼している表れかと感じました。二つ目は、「すげやすい白中宣言」です。これは、平成19年に生徒総会で、全校生徒の了承のもと採択されたものです。内容は次のとおりです。

私達は自分達の方で学校をより良くし、すげやすい白中をめざす為、この宣言のもとに行動します。

- ・行事に積極的に参加し、協力・団結力を高めます。 ・みんなで気持ちを込めて合唱を作り上げます。
- ・夢を持ち、実現のため授業に集中します。
- ・目標と責任を持って、委員会活動・部活動に取り組みます。
- ・いじめはしません、悪口は言いません。友達の良いところを見て認め合います。

この宣言ができた当時、この宣言を生み出すために、どれだけ言葉の意味し、多くの時間をかけたかが想像されます。それぞれの内容に深い意味があり、感銘を受けました。ただ、ここ数年、生徒の中から、形骸化されているのではないかとこの話もあがっているようです。「白中宣言」が何年間も引き継がれていることに十分に価値がありますが、今の生徒の皆さんがこれから先の白鳥中学校を見据えて、新たな宣言を生み出すことにも大いに価値があると感じます。改めて、このような白鳥中の良さをなくさないよう学校経営を推進していきたいと思えました。

明日より、第46回体育祭に向けた練習がスタートします。生徒たちは短い期間ではありますが、体育祭種目のダンス・マスゲーム・ソーラン節、学年種目、競技種目、応援の練習に取り組みます。また、シンボルボードの作製もあり、それぞれの場面で子どもたちが活躍してくれることを楽しみにしています。学校行事での成功体験や感動体験は、子どもたちの心の成長につながります。みんなで一つのものを創り上げること、一生懸命に頑張ることはもちろんのこと、思い通りにならないことや、悔しく残念な思いをすることも、人としての成長につながります。白中宣言のもと、各クラス・学年・ブロックの団結力を高め、記憶に残る体育祭にしたいと思います。体育祭閉会式に「大変だったけど頑張った。楽しかった」と一人でも多く思える体育祭になることを期待しています。

保護者の皆様、新学期が始まり、そろそろ疲れが出る頃だと思います。お子様の頑張りを認めつつ、ご家庭での健康管理につきましてご協力よろしくお願いたします。

新入生を迎える会

4月9日(火)に「新入生を迎える会」を行いました。白鳥合唱団の素晴らしい歌声の歓迎合唱から始まり、その後は白鳥中学校の紹介や各部活動による部活動紹介などが行われました。初めは緊張した表情の1年生でしたが、会の明るく和やかな雰囲気にならずに表情が解れて、楽しみながら参加できた様子でした。

この会の中で、体育祭に向けてブロック抽選会も行われました。各学年6人の代表生徒が全勢力をかけたジャンケン後に抽選を行い、全てのブロック色が決定しました。学年を超えて結成された6色のブロックは体育祭をはじめ、合唱コンクールやギネス大会などの行事で、その団結力が発揮されます。

体育祭では各競技の優勝や応援最優秀賞、そして総合優勝を目指します。



▲ 白鳥名物、白鳥ジャンケン

各ブロック団長より ～体育祭に向けて～

<p>赤ブロック： さん 3-2、2-4、1-4</p> <p>運動ができる人もできない人も、全力で楽しめる体育祭をつくれるように頑張ります。みんなで熱い体育祭をつくりましょう！</p>	<p>青ブロック： さん 3-6、2-5、1-2</p> <p>この最高のメンバーでできる体育祭は一度きりなので、悔いは残しません。狙うは仲間と掴む圧倒的勝利です。</p>
<p>白ブロック： さん 3-1、2-2、1-6</p> <p>白ブロックのテーマは「白蛇」です。蛇のようにしなやかで力強い団長を目指します。三冠目指して頑張ります！</p>	<p>黄ブロック： さん 3-4、2-1、1-3</p> <p>私は全員が「楽しかった」と思える体育祭にしたいです。何事も全力でやれば不思議と楽しくなるので、全員で協力し頑張りましょう。</p>
<p>緑ブロック： さん 3-5、2-3、1-1</p> <p>私は三冠をとるためには、三学年が協力して声をだすことが大切だと思います。団長としてできることを全力で取り組んでいきたいです。</p>	<p>橙ブロック： さん 3-3、2-6、1-5</p> <p>私は今回の体育祭をみんなの一生の思い出にするために、団員と協力し合って、体育祭を作っていきます。三冠とります！</p>

5月の主な予定

- 1日(水) 体育祭練習開始 耳鼻科検診
- 8日(水) 尿検査②
- 9日(木) 体育祭総合練習
- 11日(土) 第46回 体育祭**
- 13日(月) 体育祭振替休日
- 15日(水) 防災訓練・下校訓練
- 17日(金) 推進委員会、ノー部活動デー
- 20日(月) 生徒集会
- 23日(木) 新体力テスト 拡大中央委員会
- 27日(月)～29日(水) 3年修学旅行
- 30日(月) 3年家庭学習日 諸会費引き落とし日



諸会費について

今年度1回目の引き落とし日は5月30日です。口座残高をご確認いただき、引き落としの準備をお願いします。金額等については、4月23日付のプリントをご確認ください。

カウンセリングルームより



面談のご予約・ご相談は以下の直通電話よりお願いたします。

(面談予約・相談) 直通電話：044-988-9751
【5月の開設日】
5月7日(火)・14日(火) 28日(火)



編集後記

新年度が始まり、1ヶ月が過ぎようとしています。授業が本格的に始まり、1年生は白鳥中学校の生活に少しずつ慣れてきた様子です。ブロック色が決まり、学校全体が体育祭に向けて動き出しています。今年も生徒たちへの応援をよろしくお願いたします。